

CÓDIGO DE CONDUCTA DEL DX

#1 Deberé escuchar, escuchar y escuchar de nuevo antes de llamar

Esto parece tan obvio, pero es la cosa más importante que hacer. Cuidado escuchar en lugar de apresurarse para transmitir obtendrá el DX en su registro. Usted debe escuchar para saber si el DX está trabajando en split y si es así, ¿dónde está escuchando? Luego hay que escuchar a las estaciones que llaman con el fin de determinar lo que está haciendo la estación DX. Por ejemplo, puede estar trabajando gradualmente hacia arriba o abajo del rango de frecuencias del pile-up y lo que necesita para encontrar el mejor lugar para llamar. Y tal vez sea hora de preguntarse: "¿Realmente necesito trabajar esta estación de DX, en este momento? ¿Puedo esperar un tiempo para que el pile-up se reduzca?".

#2 Yo sólo llamaré si puedo copiar la estación de DX correctamente

También es necesario escuchar con atención para determinar qué tan bien puede oír la estación DX para asegurarse de que va a oír la respuesta a su llamada y para no causar interferencia al transmitir en el momento equivocado. Es muy frustrante para una estación DX devolver una llamada a una estación que no es capaz de escucharlo, lo que provoca QRM incesante.

#3 No se confíe en el Cluster, y nos aseguraremos del indicativo de la estación de DX antes de llamar

Los dx cluster a menudo muestran el distintivo de llamada equivocada. Antes de que se conecte una estación, debe escuchar el indicativo de la estación en el aire (no confíe en la detección de las redes). El operador de DX debe enviar su señal de llamada a intervalos regulares. Por desgracia, no todos los operadores hacen esto.

#4 Yo no interferiré con la estación de DX o alguien llamando y nunca ajustaré en la frecuencia de DX o en el slot de QSX

Lamentablemente, esto cubre una multitud de operadores, que utiliza prácticas de operación deficientes. Estamos atribulados a menudo con "policías", las personas que repetidamente saltan en decirle a las personas que llaman que "el DX está escuchando up" (a menudo añadiendo un insulto gratuito). La regla es muy simple: nunca, jamás transmitir en la frecuencia de DX para cualquier propósito.

Voy a prestar atención a las instrucciones del operador si está funcionando "Split" con el fin de permanecer en su ancho de banda preferida.

#5 Voy a esperar a que la estación de DX termine un contacto antes de llamar

Si se transmite antes de que un QSO termine, es más probable que interfiera con el intercambio de información, alargando el QSO y ralentizar el proceso. Puede parecer inteligente para "cortar de" como el contacto previo está terminando, pero a muchas

estaciones DX no le gusta, tal operación puede romper el patrón del operador, que es lo que ayuda a todos a saber cuándo hay que transmitir.

#6 Yo siempre envío mi distintivo de llamada completo

Esto es esencial para CW y SSB, ya que las llamadas incompletas dan lugar a una transmisión adicional, retardando el progreso del operador con el pile-up. Si el operador está respondiendo a las señales de llamada parciales, puede parecer que usted debe llamar con sólo varias cartas. En general, este no es el caso. Siempre utilice su distintivo de llamada completo.

#7 Voy a llamar y escuchar por un período razonable de tiempo. No voy a llamar continuamente.

Una llamada continua es egoísta y arrogante. Con un ordenador o un grabador, es fácil de enviar continuamente. Por desgracia, no le permite escuchar y saber lo que está ocurriendo. Además, se genera un enorme QRM, haciendo la vida difícil para la estación DX y todos los demás.

#8 Yo no transmitiré cuando el operador de DX llama a otro indicativo, no al mío

Tal vez esto es obvio, pero es un hecho común. Si está claro que la estación no está llamando, no hay que transmitir.

#9 Yo no transmitiré cuando el operador DX consulta una señal de llamada, no como la mía

En la vida fuera de radioaficionados simplemente se considera de mala educación contestar cuando alguien no te hace una pregunta. ¿Cómo sabes cuál es la emisora que está pidiendo? Tal vez el operador de DX tiene una versión parcial de su llamada. ¿Soy yo? "El momento es correcto". Sí, el tiempo puede parecer bien, pero también puede ser "correcto" para muchas otras estaciones. Si el DX es en realidad te llama y no oye nada, se le llamará de nuevo. Entonces usted puede llamar. Sin embargo, sólo una letra de su señal distintiva no es suficiente. Llamando al no ser abordado eleva el nivel del piso de QRM y retarda el progreso de forma espectacular.

#10 No voy a transmitir cuando el operador de DX solicita zonas geográficas distintas de la mía

Debe reconocer y aceptar que cuando un operador está llamando a un área geográfica específica (por ejemplo, NA para América del Norte, AS en cuanto a Asia), no lo llames tú hasta que las instrucciones del operador cambien. Incluso si su elección aparece incorrecta, debe seguir sus instrucciones. El operador de DX está en control. He aquí un punto importante: si un operador de DX está trabajando una cierta área, tal vez América del Norte, y él no lo dice entre QSOs, no empezar a llamar de inmediato. Llame sólo cuando está claro que las instrucciones del operador han cambiado. Hacer lo contrario es de mala educación y simplemente se ralentiza el proceso.

#11 Cuando el operador de DX me llama, no voy a repetir mi indicativo a menos que crea que lo ha copiado incorrectamente

Si repite la señal de llamada, la estación DX puede pensar que tiene tu indicativo equivocado. Él podría entonces escuchar con mucha atención (una vez más) lo cual ralentiza el proceso. Un operador de DX generalmente anota lo que tiene si no dices nada más.

#12 Seré agradecido si y cuando logre hacer un contacto

Ciertamente debería ser un orgullo de logro cuando usted consigue un QSO con un chico en una entidad lejana. Pero antes de empezar a tomar el sol al resplandor del contacto, piensa en la ayuda que ha recibido de sus socios, tal vez el Sr. Icom, Sr. Alpha, y el señor de la Fuerza 12. Si su ego todavía siente la necesidad de tomar todo el crédito, vuelva a intentarlo. Pero esta vez se apague el amplificador y conectar su equipo "descalzo" a un dipolo. Si usted recibe a través del pile-up hasta este momento, entonces, el operador puede tomar más del crédito.

Usted también debe reconocer que no habría tenido el contacto sin la habilidad del operador en el otro extremo que, sin duda, hizo sacrificios para estar allí para usted. Así que hay que estar agradecido por toda esta ayuda que ha recibido.

#13 Voy a respetar a mis compañeros Radioaficionados y conducirme a fin de ganarme su respeto

El respeto se trata de comportarse bien con los demás. El DX es muy competitivo. Si usted opera de otro modo, es posible adquirir una mala reputación. El DXing será más divertido para todo el mundo si todos nos comportamos con cortesía, respeto mutuo e incluso un poco de humildad.